



GIRA DE FIN DE SEMANA

## ¡Presidente!, gritan a Ebrard en Durango

POR ENRIQUE SÁNCHEZ

esanchez@gmm.com.mx

Por segunda semana consecutiva, el canciller mexicano Marcelo Ebrard viajó a una de las entidades del país que tendrá elecciones este próximo mes de junio para apoyar al abanderado de Morena y sus aliados. El pasado sábado estuvo en Durango, en respaldo a la candidata de la Coalición Juntos Hacemos Historia, Marina Vitela, junto al presidente del partido, Mario Delgado, y el coordinador de los diputados, Ignacio Mier, además de diputados federales.

El domingo, luego de acu-

dir a la ceremonia oficial que encabezó el presidente López Obrador con motivo del Día del Maestro en la SEP, el secretario de Relaciones Exteriores se trasladó a Reynosa, Tamaulipas, para mostrar su apoyo al candidato morenista Américo Villarreal.

La semana anterior Ebrard estuvo en Hidalgo, en respaldo a Julio Menchaca. En las tres ocasiones, Marcelo Ebrard ha recibido también las simpatías de los militantes y liderazgos de Morena a sus aspiraciones para contender por la candidatura presidencial hacia 2024.

"Presidente, presidente,

presidente", le han dicho en esas ocasiones.

En el marco del 15 aniversario del Paseo Ciclista, que se cumplió el pasado viernes, el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, llegó ayer por la mañana en bicicleta a la conmemoración del Día del Maestro en la Secretaría de Educación Pública.

Durante su gestión en la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Ebrard apostó por el impulso al uso de la bicicleta como parte del Plan Verde, una política pública que tenía como objetivo incrementar la movilidad sustentable en la capital.



Foto: Especial

Marcelo Ebrard recordó que, durante su gestión en el gobierno de la capital del país inició el Paseo Ciclista.